

# チャレンジ

旭川大学高等学校 ライセンスコースだより NO.11 2015.9.25

## 前期を終えて…

1年間の半分が終わりました。前半は、高体連、各種大会と毎日が部活動と学習の両立てで、その間に検定試験があって忙しい日々が続いた半年間でした。しかし、後半に入って学習面や日常生活での甘えが生じてきて、移動授業や授業規律もルーズになり、それが成績にも現れてきました。

先日、1・2年生の進学説明会がグランドホテルで実施されました。進路事情についても少し実感できました。学習面、生活面、部活、行事が進路選択のためどれだけ大きな影響力があるか少しすっ明らかになってきていると思います。さて、前期が終っていよいよ後期になります。今年のカレンダーも残すところ3か月しかありません。残された期間を、どうい

始業式 10月1日(木)

①始業式 生徒会 HR役員認証式 ②授業

った目標を持ってスタートするのか、5日間の学期間休業を使って考えてほしいと思います。毎日を回りに流されて生活していませんか？ 初心に立ち返って考えましょう。

第1回 12日(土)  
オーフンスクール

12日に実施された第1回オーフンスクールにて市内の中学生が約60名が参加してくれました。各コースの生徒がコースを紹介し、その後コースに分かれライセンスコースは、旭川大学経済学部の先生が模擬授業(筆記)をやりました。参加した生徒の感想は「難しそうなイメージがあって大変そうだったけど、勉強をしてみて楽しくうだと思った。」「最初難しかったけどわかりやすくて、とても興味を持ちました。」「たくさん質問が取れる。」

## 内定第1号『あさひかわ農協』 稻場さん・亀田さん――

16日に解禁された就職試験が随時実施されています。早くも18日に内定第1号が出ました。市内でもトップ企業であるあさひかわ農協に2名決まりました。筆記試験、面接試験を受け他校との競争の中で勝ちとったものです。2人とも陸上部、吹奏楽部に所属し勉強と部活動を両立させてきました。

今年は昨年より求人数も増え、幸先の良いスタートが切れたと思

全商英語検定  
合格者

(9月6日実施)

2級 下重尚也 3年3組  
3級 岩井柊弥 2年3組

目指せ1級

明後日実施される全商情報処理検定試験の準備は万全ですか。(ほとんどの生徒が受験します。

います。今後就職試験に挑むみなさん、好奇心を大切にしてどんどん行動していけば、人間的な魅力もあのほど増すはずです。「社会に貢献したい」と聞くが、そのためにどうするのか。明確に言えるな



1級は、「ビジネス情報」と「ワープロラミング」に分かれ、それ取得すると情報処理検定1級2種目になります。1年生は3級を全員受験しますが、ここ数年1回で全員合格しています。

全商情報処理検定  
27日(日)9時